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Началось все с детской игровой 
программы, организованной при 
содействии районного Дома культу-
ры. Детей особенно порадовали кон-
курсы и забавы с участием ростовых 
кукол.

Затем последовали награждения 
лучших людей поселения в номинаци-
ях «Мастер  золотые руки», «Молодая 
семья», «Лучший цветовод», «Дом 

образцового порядка», «Золотая 
свадьба», «Активный участник обще-
ственной жизни», «Лучший спортсмен» 
и «Старожил». Продолжили программу 
выступление коллектива «Ливенские 
гармошки»  и спортивные мероприя-
тия.

От имени главы района жителей 
поселения поздравила начальник 
управления организационно-право-

вой работы и делопроизводства 
администрации района Л.И. Калини-
на. В Навесненской библиотеке был 
организован экскурс в историю села. 
Краевед Г.А. Елисеева и местный 
исследователь Г.Я. Жирова рассказа-
ли гостям об истории главных улиц 
поселения.

Вечером всех жителей и гостей 
ждали праздничная дискотека, в 
которой принял участие ансамбль 
районного Дома культуры, и фейер-
верк.

Андрей ЗИМАРЕВ.

Фейерверк над селом
Жители Навесненского сельского поселения отметили день рождения 
своего населенного пункта. Праздничные мероприятия проходили в 
Доме культуры с. Навесного.

Чтобы дорога не подвела
Дорожное хозяйство района готовится к 
наступлению холодов. Работники дорожного отдела 
ведут заготовку пескосоляной смеси, устанавливают 
на опасных участках временные знаки «скользкая 
дорога», обкашивают и расчищают от зарослей 
обочины дорог. 
При этом, как сообщает районная газета «Приокская 

нива», в последнее время участились случаи поврежде-
ния и кражи дорожных указателей и знаков. Такой дорож-
ный вандализм уменьшает и без того скромные возмож-
ности дорожного хозяйства района. Ведь установка каж-
дого знака обходится примерно в полторы тысячи руб-
лей.

Райсовет назначил 
стипендии
Глазуновские депутаты решили поддержать одарен-

ных местных учеников, учредив специальные стипен-
дии.

На последнем заседании районного Совета были названы 
имена стипендиатов. Ими стали Юлия Степина, Виктория 
Коробова, Екатерина Куракова, Виолетта Богинская, Оксана 
Гнездилова и Людмила Иванова. 

Сообщается, что при выборе кандидатов на получе-
ние стипендии учитывались как успехи в учебе талант-
ливых детей, так и материальное положение их 
семей.

Евгений ЛОКТИОНОВ.    

В 1981 году Виктор Бывшев, 
выпускник дмитровского профтех-
училища, был призван в ряды Совет-
ской Армии. Два года службы прошли 
в Польше. Вернувшись из армии 
домой, Виктор женился, а затем 
переехал на Украину.

В октябре 1986 года вместе с другими 
бывшими солдатами-срочниками Быв-
шев был направлен к месту страшнейшей 
трагедии — на Чернобыльскую АЭС.

Более двух месяцев Виктор Алексее-
вич находился в самом эпицентре собы-
тий: вначале работал в зоне дезактива-
ции, затем его определили на блок-пост 
на границе тридцатикилометровой 
зоны.

Виктор Бывшев давно вернулся в 
родные места, живет в Дмитровске, 
работает в государственной лесной 
охране Дмитровского лесхоза.

Вот, пожалуй, вкратце и все о про-
стом и скромном человеке — герое не 
так давно минувших дней.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

Награда герою-чернобыльцу
Недавно уроженец деревни Алешинка Виктор Алексеевич Бывшев, 
участник ликвидации аварии на Чернобыльской АЭС, был награжден 
медалью ордена «За заслуги перед Отечеством» II степени.

В школах учиться опасно?
16 октября в нашей газете вышла заметка «Пожар вне 
закона», в которой рассказывалось о том, что 
прокуратура Знаменского района подала ряд исков в 
суд о том, что руководство района, а также директора 
Ворошиловской, Коптевской, Красниковской, 
Мымринской, Пешковской и Покровской школ до сих 
пор не наладили все системы пожарной безопасности в 
соответствии с требованиями закона. 
«В школах отсутствует надлежащая по закону противопожар-

ная система: в некоторых школах не налажено противопожарное 
водоснабжение (отсутствуют гидранты, экстренные резервуары 
с водой), в других отсутствуют запасные эвакуационные выходы 
и пожарная сигнализация», — говорилось в заметке. После 
выхода статьи руководство района (в лице заместителя главы 
района Л.В. Черниковой и начальника организационного отдела 
Г.А. Ларкиной) назвало факты, предоставленные помощником  

прокурора района А.В. Миловановым, неточными и предостави-
ло журналистам несколько иную информацию по вышеизложен-
ной проблеме. Наш корреспондент продолжил разбираться в 
сложившейся ситуации.

По словам Людмилы Владимировны Черниковой, через две 
недели после подачи прокуратурой представлений в суд (то есть 
еще летом) были приняты оперативные меры и все недоработки в 
плане пожарной безопасности школ были исправлены, на что было 
затрачено более 300 тыс. рублей. То же подтвердила Галина Алек-
сеевна: «Можете прямо сейчас приехать и посмотреть на месте — 
все системы пожаротушения действуют и соответствуют предъяв-
ляемым требованиям» (разговор состоялся 19 октября 2007 года).

Вчера прокурор района Ю.Н. Жильцов прокомментировал эту 
ситуацию следующим образом: «22 октября 2007 года районный 
суд рассмотрит еще шесть исков, связанных с пожарной безо-
пасностью наших школ. На данный момент не все наши претен-
зии удовлетворены руководством школ».

Сергей САВЕНКОВ.

Сделал дело — празднуй смело
В минувшую субботу в Кромах прошёл районный 
слёт производственных бригад школ района. 
Ученики 13 школ отдохнули во время каникул в 
летних трудовых лагерях и повсюду успешно 
сочетали отдых с работой на полях.
Это позволило не только помочь району в уборке урожая, 

но и на всю зиму обеспечить школьные столовые картофе-
лем, капустой, разнообразными фруктами и овощами.

Слёт организовали отдел образования районной адми-
нистрации, районный Дом детского творчества и районная 
станция юных натуралистов.

Ведущими слёта стали одиннадцатиклассники Кромской 
средней школы Юлия Перистая и Константин Сошнин. Они 
прочли торжественное обращение участников слёта ко всем 
молодым сверстникам района, призвали и дальше делами 
поддерживать устремления власти.

Победителям были предусмотрены призы и грамоты, 
которые вручали глава районной администрации Иван Нико-
лаевич Митин и начальник районного отдела образования 
Юрий Семёнович Филин.

Поощрены были за продуктивный труд на полях района 
учащиеся Коровье-Болотовской средней школы, Кутафин-
ской, Закромско-Хуторской школ и других.

Для участников слёта была организована выставка 
сельхозпродукции под названием «Осень-2007». Она 
сопровождалась театрализованной композицией, сцена-
рий которой  был составлен при содействии организато-
ров Риты Арлачёвой, Натальи Виневской и других 
кромчан.

Школьные производственные бригады из летних трудо-
вых лагерей района делом доказали, что они являются 
весомым трудовым звеном в моменты напряжённой сель-
хозстрады.

Юрий ФИЛЬ.

Комбайнер ЗАО «Гагаринское» Вале-
рий Владимирович Тимошкин стал 
победителем областного конкурса за 
наибольший намолот в ходе уборки 
нынешнего урожая. Он в числе пяти луч-
ших механизаторов области был награж-
ден новым легковым автомобилем ВАЗ-
2107. На комбайне «Енисей» Валерий 
Владимирович намолотил 1445 тонн 
зерна. 

Грамотами Министерства сельского 
хозяйства были награждены руководи-
тель ЗАО «Гагаринское» Владимир Анд-
реевич Сенькин и доярка СПК «Мали-
новское» Нина Кузьминична Тагунова.

Почетными грамотами губернатора 
Орловской области был награжден 
механизатор ЗАО «Гагаринское» 
В.М. Добриков, а также механизатор 
СПК «Малиновское» С.А. Зайцев.

Грамотами департамента аграрной 
политики Орловской области был 
награжден глава крестьянско-фермерс-
кого хозяйства «Зенит» Ю.А. Митяев, а 
также главный государственный инже-
нер-инспектор отдела сельского хозяйс-
тва районной администрации В.В. Кири-
чок.

Почетными  грамотами областного 
Совета народных депутатов были 
награждены руководитель СПК «Мали-
новское» В.В. Балакин и глава крестьян-
ско-фермерского хозяйства «Ромка» 
А.С. Алдошин.

Сергей САВЕНКОВ.

Награда за хороший намолот
Лучшие сельхозработники района были отмечены почетными 
грамотами и ценными подарками за свой многолетний труд в 
агропромышленном производстве. Для краснозоренских юношей он проходит в новых условиях: райвоенкомата 

в районе теперь нет, и всеми вопросами ве дает верховский комиссариат, по 
данным которого, в спис ках, подлежащих явке на призывную комиссию, числят-
ся 88 краснозоренцев. 

Эта цифра — отличный показатель для района, население которого немно гим 
более семи тысяч. На заседа ние призывной комиссии прибыло 60 человек. Из 
прошедших комис сию на военную службу сроком полтора года будут призваны 
10 юношей, а проходить ее они будут в частях Московского военного ок руга. 
Нести почетную обязанность по охране Отечества ребята предпочитают в рядах 
Воз душно-десантных войск, Военно-морского флота, в Войсках специ ального 
назначения. 

В районе уверены, что ребята не подведут ни район, ни об ласть — именно так 
было всегда.

Оксана ГАМОВА.

Осенний призыв
Осенний призыв граждан на военную службу в Вооружен ные Силы 
Российской Федерации начался с 1 октября. 

Пассажиров снимет 
скрытая камера

На площади железнодорожного вокзала прошла 
презентация трех новых автобусов. По маршрутам 
№2 и №11 автобусы начали ездить с 6 октября. 
По словам руководителей ООО ТК «Белот», новые 

машины оснащены современным электронным обо-
рудованием и соответствуют всем европейским 
стандартам. На входе и выходе каждого из них уста-
новлены турникеты. Таким образом, пассажиры 
могут заходить только через переднюю дверь. Это 
позволит существенно сократить число «зайцев» на 
городских маршрутах. Кроме того, на турникете 

установлены счетчики. Они будут контролировать 
пассажиропоток.

Также в автобусах установлены скрытые камеры, поз-
воляющие наблюдать за тем, что происходит в салоне. В 
ближайшее время новый общественный транспорт оснас-
тят системой спутникового слежения, и операторы будут 
отслеживать местоположение автобусов на маршрутах. 
Еще одно новшество касается водителей: их оденут в 
специальную синюю с оранжевыми полосками унифор-
му. 

Автобусы будут ходить с интервалом в 10—15 минут. 
Проезд в новых машинах будет стоить, как и в обычных 
ливенских маршрутках.

Андрей ЗИМАРЕВ.

Болховские 
кикбоксеры – 
лучшие 
в Европе

В древнем Болхове спорт любят. 
Вот и растут в маленьком городе 
большие спортсмены, которые не 
только в масштабах области и 
страны, но и на международном 
уровне нередко побеждают самых 
именитых соперников. 
Как олимпийских чемпионов, встречали 

здесь на днях свою сборную (тренер 
В.В. Чадин), принявшую участие в чемпио-

нате Европы по кикбоксингу.  Из Анапы, где 
определяли лучших в Европе спортсменов, 
болховские спортсмены привезли девять 
золотых, четыре серебряные и одну брон-
зовую медаль. Превосходно выступила 
сразу в четырех разделах чемпионата Алена 
Фасхутдинова, в активе которой четыре 
золотые медали. Два «золота» и одно 
«серебро» завоевал Денис Шапошников. 

В ответном слове спортсмены выра-
зили глубокую благодарность главе 
районной администрации С.Н. Данилову 
за постоянную заботу о развитии спорта 
и большую помощь в организации поезд-
ки команды кикбоксеров на чемпионат 
Европы. Они заверили земляков в том, 
что нынешние победы на ринге будут 
подкреплены новыми успехами в состя-
заниях самого высокого ранга.

С метлами 
по улицам
В полном разгаре предзимняя уборка 

городских скверов и улиц. Школьники и 
студенты, рабочие и служащие местных 
предприятий и учреждений очищают их 
от опадающей листвы и накопившегося 
за лето бытового мусора. Санитарной 
очисткой и благоустройством обще-
ственных мест и зон отдыха болховчан 
занимаются и работники городского МУП 
«Благоустройство». Уже приведен в 
порядок переулок Колгин, завершаются 
работы на улице Декабристов. Новый 
водосток сделан на Петропавловском 
пруду. 

Соб. инф.

С начала текущего года комиссией 
рассмотрено 118 административных пра-
вонарушений, основную часть которых 
(103) составили нарушения правил бла-
гоустройства на территории муниципаль-
ного образования. Многие владельцы 
частных домовладений, ведущих ремонт 
или строительство жилья, гаражей и дру-
гих подсобных помещений, отмечалось 
на заседании, без разрешения складиру-
ют на обочинах дорог, улицах песок, 
щебень, кирпичи, что ухудшает санитар-
ную обстановку в городе и сельских насе-

ленных пунктах, портит их внешний вид. 
По результатам рассмотрения этих пра-
вонарушений была проведена соответс-
твующая работа по благоустройству ряда 
городских улиц; в соответствующие 
администрации с ходатайством на разре-
шение складирования строительных 
материалов, теперь уже согласно прави-
лам, обратилось 114 граждан.

Ужесточается и борьба с изготовле-
нием и продажей крепких спиртных 
напитков домашней выработки. По 15 
делам к административной ответствен-

ности привлечены все виновные. На 
заседании подчеркивалось, что борьба 
с самогоноварением и продажей фаль-
сифицированного алкоголя будет и 
впредь находиться в центре внимания 
депутатов и общественности.

На виновных в административных 
правонарушениях налагаются 
соответст вующие штрафы, основная 
сумма от взыскания которых направля-
ется в районный бюджет.  При необхо-
димости постановления для принуди-
тельного взыскания штрафов направля-
ются судебным приставам-исполните-
лям. В этих направлениях своей работы 
административная комиссия тесно 
сотрудничает с местным отделом внут-
ренних дел. 

Соб. инф.

Нерях и самогонщиков – к ответу
Административная комиссия, действующая при районной 
администрации, на очередном заседании подвела промежуточные итоги 
своей работы. 

Работникам Василь евского детского сада многие хозяйственные вопро-
сы помогают ре шать мамы и папы ма лышей: за счет соб ственных средств 
они делают ремонт, покупа ют игрушки. А к первому сентяб ря сделали 
великолеп ный подарок детям. Один из родителей — Владимир Шлычков 
— привез из Москвы железные кон струкции: горку, чере пашку, змейку, 
парово зик.

Вместе с од носельчанином Генна дием Трошиным они этот инвентарь 
установили. Те перь этот спортивный го родок радует детвору. 

Наталья ШАХОВА.

Есть спортивный городок
Дошкольные обра зовательные учреж дения с недавнего времени 
финансиру ются из местного бюджета. Изыскать лишние средства 
на детские сады порой бывает трудно. По этому педагогичес кие 
коллективы этих учреждений стараются работать в тес ном контакте 
с сель хозпредприятиями, родителями.

После срочной службы в армии 
Сергей покинул село. Решил поис-
кать лучшую долю по малым городам 
Орловщины, был и в Липецкой облас-
ти. 

Но, видимо, сильнее оказалась в 
Сергее тяга к крестьянскому труду, к 
земле, привитая родителями.

Вернулся в свой родной Рогатик. 
Сел за руль ЗИЛа. С тех пор около 

двух лет и трудится на нем в СП 
«Мир» ЗАО «АПК «Юность». Сергей 
Дорофеев — верный помощник и на 
севе, и в уборочную страду. Бывает 
занят и на других полевых работах. 
И всегда трудится, как велит 
совесть: ответственно и качествен-
но. 

    Наталия ГОЛОВИНА.
  Фото автора.

...И вернулся в родное село
Село Рогатик для Сергея Дорофеева — малая родина. Здесь его родной 
дом. Здесь прошли его детство и юность. 

Однако даже наличие современного меди-
цинского оборудования и квалифицированных 
кадров не может обеспечить оказание медицин-
ской помощи населению на должном уровне  без 
помещений, отвечающих современным требо-
ваниям. Почти все лето в Залегощенской ЦРБ 
велся капитальный ремонт отделений, кабине-
тов.  В настоящее время он практически завер-
шен. Теперь для пациентов и персонала здесь 
созданы такие условия, каким могут позавидо-
вать и в Орле. Отремонтированы отделение 

дневного стационара, детское отделение, опе-
рационный блок. Установлена система кондици-
онеров, в хирургическое отделение приобрете-
ны водонагреватель, столовая мебель.  Завер-
шен ремонт физиотерапевтического отделения, 
для которого приобретено оборудование на 
спонсорские средства (более 100 тыс. рублей).

В этом году отремонтировано неврологичес-
кое отделение, здесь была полностью заменена 
система отопления. На здании пищеблока заме-
нена крыша.

— Администрация района оказывает нам зна-
чительную помощь по укреплению материально-
технической базы лечебных учреждений района, 
— говорит главный врач Залегощенской ЦРБ 
А.М. Горохов. — Вот и в этом году проведен боль-
шой объем ремонтных работ, для чего из районно-
го бюджета выделено более 1,5 млн. рублей. Ини-
циатором проведения капитального ремонта стал 
глава района  А.И. Санин. 

Вместе с главврачом мы с удовольствием 
прошли по отделениям, где совсем недавно был 
ремонт, осмотрели обновленные кабинеты, 
отделанные современными материалами, во 
многих — новая мебель. На полу новый краси-
вый линолеум. А детское отделение — просто 
чудо: светлое, со вкусом отделаны каждая пала-
та, столовая. Ремонт в больнице велся собс-
твенными силами. Сейчас завершается отделка 
некоторых кабинетов. 

Людмила МИРОНОВА.

Ремонт в районной больнице 
В рамках реализации национального проекта «Здоровье» Залегощенская 
районная больница  получила новое оборудование: рентгеновский аппарат,  
аппарат УЗИ, два электрокардиографа, комплект лабораторного 
оборудования, проявочную машину для рентгенкабинета. Ожидается 
поступление флюорографа, недавно поступили два санитарных автомобиля – 
в Залегощенский и Моховской стационары скорой помощи.

Об итогах работы колпнянских 
животноводов за девять месяцев 
текущего года и переводе скота на 
зимнестойловое содержание расска-
зала главный специалист сельхозот-
дела М.В. Уварова.

Было также рассказано о ветери-
нарно-профилактических мероприя-

тиях в переходный период, о племен-
ной работе в хозяйствах района.

Итоги совещания подвёл глава 
администрации района В.А. Громов. 
Он подверг критике ряд участников 
совещания за упущения в работе, 
поставил задачи по улучшению обста-
новки в отрасли.

Виктор Алексеевич говорил 
также о необходимости разработ-
ки предложений по увеличению 
зарплат работников животноводс-
тва.

В ближайшее время в хозяйствах 
пройдут бюро экономического анали-
за, на которых будут рассмотрены 
итоги работы в животноводстве за 
девять месяцев.

— Совещания в подобном составе 
теперь будем проводить ежемесячно, 
— сказал В.А. Громов.

Н. ГОЛОЛОБОВ.

Животноводство — ударный фронт
В Колпнянской районной администрации прошло совещание по 

животноводству. В нём приняли участие руководители, 

зооветспециалисты, заведующие фермами хозяйств района.


